



1



Retour sur deux rendez-vous majeurs

De nombreuses associations et services municipaux étaient présents à la salle des fêtes, le 4 juin dernier, à l'occasion de la nouvelle **Permanence Santé Handicap** [1]. En plus de découvrir les actions des associations locales (Élise Princesse Courageuse, ELHAN95, Les Amis de Matteo, La Ligue contre le Cancer...), les visiteurs ont pu échanger avec des élus, profiter d'ateliers autour des jeux vidéo avec le C2i, tester le self-defense avec la Police Municipale, s'initier au cecifoot avec le FCVO, participer à un jeu de l'oie géant proposé par L'Odyssée, ou encore apprendre les gestes qui sauvent grâce aux bénévoles de la Croix Rouge.

Lundi 27 juin, c'est une nouvelle **Table ronde** [2] qui s'est tenue, en présence de Madame le Maire et Laurence Germain, son adjointe déléguée à l'action sociale, cette fois, au sein de la résidence autonomie La Sablonnière. Pour évoquer la thématique retenue, la vie affective des seniors, le public a pu compter sur les témoignages et savoirs de Cristel Koëff, psychologue clinicienne, Lucia Abel Varelas, directrice des résidences Arpavie de la Ville et des résidents de Victor Collet, Michèle Taillard et Gérard Coursaux. ■



2

La culture s'invite dans les résidences autonomie

Partant du principe que « la culture doit être accessible pour toutes et pour tous, quels que soient les âges », le groupe Arpavie, dont dépendent les deux résidences autonomie de la ville, a organisé son tout premier festival culturel. Dans ce cadre, un spectacle intitulé « We are Family » mêlant danses, chants et théâtre, a été présenté par les collaborateurs de six établissements Arpavie des environs aux seniors des résidences Victor Collet et La Sablonnière, mercredi 22 juin. Un show auquel a pu assister Josiane Morin, conseillère municipale déléguée aux seniors. ■



Fortes chaleurs contactez le CCAS

En prévision des risques de températures excessives, le CCAS reconduit le dispositif de prévention canicule à destination des Deuilleois âgés de 65 ans et plus, isolés et/ou handicapés à domicile, ainsi que les personnes fragiles ou dépendantes. Vous êtes sensible aux fortes chaleurs ? Vous connaissez un individu concerné ?

Contactez le CCAS au 01 34 28 66 36
ou la veille sociale jusqu'au 31 juillet
au 06 45 09 21 64. À partir du 1^{er} août
au 06 73 37 26 47. ■